

{gallery}2017.abr.03-deuda{/gallery}

(San Juan, 3 de abril, 2017) La Coalición Ecuménica e Interreligiosa de Puerto Rico, junto al Frente Ciudadano por la Auditoría de la Deuda, llevaron a cabo anoche una “Vigilia por la luz y la verdad”. Fotos: Víctor Birriel / MINH

Con el apoyo de unas 110,000 firmas de ciudadanos y organizaciones que se unieron a esta petición, los manifestantes le exigieron al gobierno que sea diáfano y muestre el origen de la bancarrota gubernamental.

“Aquí estamos demostrando la diversidad de voces en un solo reclamo”, sostuvo la licenciada Eva Prados, coordinadora del Frente Ciudadano.

Explicó que la actividad se organizó en horas de la noche como símbolo de las tinieblas que ocultan la verdad sobre el endeudamiento público.

“Desde la oscuridad de la noche, estamos buscando la luz y la transparencia para poder tomar decisiones informadas”, indicó Prados.

De acuerdo con la abogada, ante el apoyo masivo de la ciudadanía a este reclamo, el gobierno tendrá que responder basado en la democracia que lo constituye.

“Queremos que se abra la puerta para que se audite la deuda y se reestructure”, coincidió Heriberto Martínez, portavoz de la Coalición Ecuménica e Interreligiosa.

El reverendo y secretario general de la Sociedad Bíblica de Puerto Rico exigió, además, la restitución de la Comisión Multisectorial para la Auditoría Integral del Crédito Público, que la pasada administración creó en 2015 mediante ley.

“Tras su nombramiento, el gobernador (Ricardo Rosselló) la destituyó y ahora la polémica se encuentra en los tribunales”, advirtió.

Martínez reconoció que el País se encuentra “bajo una difícil encrucijada histórica, tanto a nivel estatal como federal”. Sin embargo, recalcó que la ciudadanía tiene derecho a tener una idea más clara de la deuda gubernamental.

En una Carta Abierta a la Legislatura y al Gobernador de Puerto Rico el pasado 23 de febrero, el Frente Unido ya había solicitado que se hiciera “un análisis exhaustivo sobre el origen y destino de los \$72,000 millones en deuda que el gobierno y sus acreedores negociararán”.

“No se puede hacer País si no nace de la verdad y de conocer la raíz del problema”, comentó, por su parte, David Vergel, quien participó de la vigilia con carácter ecuménico.

Vergel enfatizó en que el reclamo del grupo es conocer cómo surgió la deuda y quiénes la crearon, así como analizar su legalidad. (Texto: Marga Parés Arroyo / endi.com)